

15.17

Abgeordneter Andreas Ottenschläger (ÖVP) (zur Geschäftsbehandlung): Zur Geschäftsordnung, Herr Präsident! Herr Kollege Loacker hat vorhin in seinem Redebeitrag die ÖVP als einen machtbesessenen Haufen bezeichnet. (Abg. **Belakowitsch**: *Da hat er eh recht!*) Ich denke, man sollte zumindest noch einmal prüfen (Zwischenrufe bei der ÖVP), ob das nicht einen Ordnungsruf verdienen würde – noch dazu vor dem Hintergrund, dass die NEOS auch in Koalitionen sind, unter anderem in Salzburg. (Zwischenrufe bei den NEOS.) Ich glaube, man sollte sich sehr wohl überlegen, welche Wortwahl man hier trifft. (Beifall bei der ÖVP. – Zwischenruf der Abg. **Belakowitsch**.)

15.18

Präsident Ing. Norbert Hofer: Sehr geehrter Herr Abgeordneter Ottenschläger, ich werde mir das Protokoll kommen lassen und dann auch entsprechend reagieren. (Rufe bei der ÖVP: *Natürlich!* – Rufe und Gegenrufe bei Grünen und NEOS. – Zwischenruf des Abg. **Wurm**.)

Zu Wort gelangt Frau Abgeordnete Rebecca Kirchbaumer. – Bitte schön, Frau Abgeordnete.